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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
SÃO JOSÉ DO CALÇADO-ES - 14ª DO ANO DE 2014. 

 

 

 

Aos vinte e cinco dias (25) do mês de agosto (08) de dois mil e 

quatorze (2014), às 19 horas, reuniu-se a Câmara Municipal de 
São José do Calçado-ES, sob a Presidência do Vereador Joaquim 

Geraldo Teixeira Muzy (Teté), que verificou no livro de presença o 
comparecimento dos seguintes representantes deste Legislativo 

Municipal: Almir de Almeida Lima (Nel Lima), Elias Miranda de 
Sousa (Durepox), Sebastião Natal Gonçalves (Natal), Luis Cláudio 

Castanheira de Moraes (Bodoque), Benedito Borges de Souza 
(Dito), e José Ailton Cardoso Boca (Boca). Ausentes os Vereadores 

Francisco Sana (Nel da Terra do Sol) e Wagner Vieira França 
(Waguinho). Havendo número legal, o Presidente declarou abertos 

os trabalhos da presente sessão e convidou a todos a ficarem de 
pé para a execução do Hino Nacional e do Hino do Município. Na 

ausência do 1º Secretário, Vereador Waguinho o Presidente 
convidou o 2º Secretário, Vereador Luis Cláudio para fazer a 

leitura da ata da sessão ordinária anterior, a qual foi aprovada 
sem ressalvas. O Presidente (Teté) justificou a ausência do Pastor 
Luis Carlos que sempre comparece as Sessões desta Casa 

trazendo uma palavra de fé. Em seguida fez a leitura de um texto 

Bíblico, Isaias 40, versus 31, “Mas aquele que confia no Senhor 
renova suas forças, tem asas como a águia e voa velozmente sem 

se cansar e corre sem desfalecer”. Na sequencia o Presidente 

convidou o Vereador Benedito para fazer uma oração. PEQUENO 
EXPEDIENTE: Leitura de diversos informativos do Ministério da 
Saúde, informando a liberação de recursos financeiros do Fundo 
Nacional de Saúde para pagamento dos seguintes programas: - 
PAGAMENTO DE CEO – CENTRO DE ESPECIALIDADES 

ODONTOLÓGICAS, Nº OB 2014OB831617, DATA 08/08/2014, 
R$9.900,00; PAGAMENTO DE TETO MUNICIPAL REDE DE 
SAÚDE MENTAL, Nº OB 2014OB831108, DATA 07/08/2014, 
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R$43.724,83; PAGAMENTO DE PAB FIXO, Nº OB 2014OB831575, 
DATA 08/08/2014, R$ 24.259,67; PAGAMENTO DE TETO 

MUNICIPAL REDE DE URGÊNCIA, Nº OB 2014OB831440, DATA 
07/08/2014, R$ 80.424,96; PAGAMENTO DE TETO MUNICIPAL 

DA MÉDIA E ALTA COMPLEXIDADE AMBULATORIAL E 
HOSPITALAR, Nº OB 2014OB831266, DATA 07/08/2014, 

R$30.569,98; PAGAMENTO DE PISO ESTRATÉGICO – 
GERENCIAMENTO DE RISCO DE VS, Nº OB 2014OB832560, 

DATA 18/08/2014, R$2.079,40. Comunicado nº 
CM211369/2014, do Ministério da Educação informando a 

liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução 
de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação, entidade: Prefeitura Municipal de São José do Calçado; 
- ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – EJA, R$12,00; - ALIMENTAÇÃO 

ESCOLAR – ENSINO FUNDAMENTAL, R$4.962,00; - 
ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CRECHE, R$3.960,00; - 
ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – PRÉ-ESCOLA, R$2.750,00; - PNATE, 

R$557,13; - PNATE, R$2.028,54; - PNATE, R$3.785,65; - QUOTA, 

R$23.687,11. Of. Nº 0342/20147, da Prefeita Municipal 
encaminhando os documentos da prestação de contas dos 
recursos recebidos dos royalties estadual referente ao 2º semestre 

de 2010, em consonância com a Lei nº 8.308/2006. Of. Nº 
954/2014/SEMUS, da Secretária Municipal de Saúde, 
encaminhando as orientações acerca da aplicação da Lei nº 
12.994/2014 (Piso Nacional dos Agentes Comunitários de Saúde e 
Agentes de Combate de Endemias), enviadas pelo Conselho 

Nacional da Secretaria Municipal de Saúde (CONASENS) para 

conhecimento desta Casa de Leis. O Vereador Nel Lima comentou 
que não tem nada que justifique para que o Executivo não pague o 
mesmo valor do piso nacional aos agentes em nosso município, 

em sua opinião isso continua sendo má vontade do Executivo. 

Chegando ao Plenário o 1º Secretário da Mesa Diretora, 
Vereador Waguinho, o Presidente convidou o mesmo a fazer parte 
da Mesa e iniciar a leitura da ORDEM DO DIA. O Vereador 
Waguinho após cumprimentar a todos e justificar seu atraso 

agradeceu ao Vereador Luis Cláudio por ter secretariado os 
trabalhos da presente Sessão.  Leitura do Parecer do Relator da 
Comissão de Servidores Públicos, Vereador Nel Lima, ao 
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Projeto de Lei nº 057/2013, de autoria do Poder Executivo 
que dispõe sobre contratação por tempo determinado 
recomendando a esta Casa de Leis a aprovação do mesmo com 
emendas ao Art 3º, ao Parágrafo Único do Art. 4º, ao art. 12 e seu 

Parágrafo Único. Ouvido o Plenário todos os Vereadores 
votaram favoráveis ao Projeto com as emendas, ficando, 
portanto, aprovado. Requerimento nº 042/2014 de autoria do 
Vereador Nel Lima solicitando à Exmª Prefeita Municipal as 

seguintes informações: 1- onde se encontra a Unidade Móvel de 
Saúde, os equipamentos e material permanente referente ao 

convênio 4052/2004 nº OB 928002, data 28/08/2007 no valor de 
R$64.000,00 (sessenta e quatro mil reais); 2 – se foi feita a 
reforma da Unidade Mista de Saúde em São José do Calçado, 
referente ao convênio nº 1545/1999, nº OB401114, data 

10/03/2000 no valor de R$36.000,00 (trinta e seis mil reais); 3 – 
onde se encontram os materiais permanentes referentes ao 
convênio 1400/2003, nº OB 903074, data 07/04/2004 no valor 

de R$63.980,00 (sessenta e três mil, novecentos e oitenta reais); 4 
– onde se encontram os materiais permanentes referentes ao 
convênio 5682/2004, nº OB 919120, data 10/11/2006, no valor 
de R$60.000,00 (sessenta mil reais). Essas solicitações são com 

base nos telegramas recebidos por esta Casa de Leis do Ministério 

da Saúde, conforme cópia anexa. O autor do requerimento 
justificou que entre esses convênios existe uma Unidade Móvel e 
como morador do Município ainda não viu essa unidade e nesse 
convênio consta como se tivesse sido comprada, existem reformas 

que também não viu acontecer, assim como equipamentos que 

não sabe se realmente foram adquiridos, por isso vem solicitar 
essas explicações. Aprovado. Requerimento nº 043/2014, 
apresentado pelos Vereadores Nel Lima e Boca solicitando a 
Prefeita Municipal que encaminhe a esta Casa cópia do processo 

licitatório dos uniformes e dos instrumentos da Banda Martha 
Terezinha, bem como a parte do edital que contém as 
especificações da compra do material. Aprovado. O Presidente 
(Vereador Teté) lembrou que os Vereadores ficaram de verificar as 

situações que estão ocorrendo no trânsito de Calçado devido a 
essa nova sinalização, para que pudessem fazer a solicitação ao 
Executivo de forma coletiva, sendo assim perguntou se algum 
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Vereador já teria alguma sugestão para apresentar. O Vereador 
Nel Lima sugeriu que todos providenciem suas reivindicações 

durante esta semana e deixem com a Secretária da Câmara, para 
que possam apresentar na semana que vem. Palavra Franqueada. 
Usando a palavra o Vereador Waguinho pediu ao Presidente que 
encaminhe votos de pesar aos familiares do Sr. Francisco Pereira 

Barcelos, servidor municipal, morador do Distrito do Divino 
Espírito Santo (Jacá). O Vereador Elias (Durepox) solicitou que 
também seja encaminhado votos de pesar aos familiares do 
Deputado Glauber Coelho. Com a palavra o Vereador Nel Lima 
convidou os Vereadores para uma reunião do Hospital São José, 
amanhã, às 9:30h, com o médico que passará a realizar as 

cirurgias de lábios leporinos. Perguntou ao Presidente se foi feito o 
convite a Secretária Municipal de Saúde para comparecer a uma 

reunião desta Casa. Em resposta o Presidente (Teté) lembrou 
que os Vereadores ficaram de apresentar o requerimento por 
escrito porque precisar constar também o assunto a ser abordado. 

O vereador Benedito (Dito) comentou que foi muito claro em suas 

falas na sessão passada e mesmo assim foi mal interpretado, e 
deixou claro que ao convidar um Secretário sua intenção não é a 
de fazê-lo passar vergonha não, é devido a falta de informação e 

até mesmo a dificuldade de conseguir essas informações. Os 

Vereadores decidiram apresentar o requerimento por escrito na 
próxima Sessão, convidando a Secretária Municipal de Saúde para 
comparecer a esta Casa. O Presidente (Teté) determinou oficiar 
parabenizando o time de futebol sub 15, cujo treinador é o 

Moacir, agradecer também ao Pastor Luciano da Igreja Maranata 

pelo apoio, pois esse time de futebol mesmo com muita dificuldade 
de estrutura conseguiu disputar um campeonato com times 
grandes e com maior poder aquisitivo e conseguiram conquistar o 

2º lugar. O Vereador Nel Lima sugeriu que seja feito um 

levantamento, pois tem conhecimento de várias pessoas que 
ajudam o time, para não ficar no esquecimento. Finalizando, o 
Presidente (Teté) agradeceu a presença do companheiro José 
Roberto Lopes e do Sr. Edinho, agradeceu a cada um dos 

Vereadores. Agradeceu a Deus por tudo o que tem feito em nossas 
vidas e também por mais esse trabalho realizado. Agradeceu 
também o apoio dos Servidores e dos prestadores de serviço. 
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Informou que a próxima Sessão Ordinária será realizada no dia 10 
de setembro, numa quarta-feira, às 19 horas, neste Plenário. Nada 

mais havendo a relatar o Presidente encerrou os trabalhos da 
presente Sessão. E eu Wagner Vieira França, 1º Secretário para 

constar lavre a presente Ata que está devidamente assinada.     

 
 
 
 
Joaquim Geraldo T. Muzy - Teté              Wagner Vieira França          
           Presidente                                            1º Secretário         

 

       

 

 

 

 

   


